

TOP

CDU – Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg



Mainz-Lerchenberg, den 08.05.2013

Vorlage-Nr. **0733/2013**

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats am 16.05.2013

In Teilen von Mainz-Lerchenberg müssen die Wasserzähler ausgewechselt werden. Die Mitarbeiter der Stadtwerke erscheinen häufiger ohne Voranmeldung und ohne Terminabsprache und versuchen teilweise massiv, Einlass zu erhalten, um die Wasserzähler auszuwechseln. Dies hat insbesondere bei einigen älteren Mitbürgern zu erheblichen Verärgstigungen und Verärgerung geführt.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

Warum weichen die Stadtwerke Mainz von der üblichen Praxis ab und versuchen, ohne Terminabsprache in „Überfallmanier“ Einlass in die Häuser zu erhalten?

Wer hat dies veranlasst?

Gibt es bei den Stadtwerken keine Regelung, wie die entsprechenden Mitarbeiter vorgehen sollten oder wird es jedem einzelnen Mitarbeiter überlassen, wie er vorgeht?

Wie wird zukünftig sichergestellt, dass die Stadtwerke die Haushalte nicht ohne Voranmeldung und Terminabsprache zum Auswechseln der Wasserzähler aufsuchen?

Für die CDU- Fraktion
gez. Dr. Inge Rudolf